

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 11 de octubre de 1965 por la que se designa el Tribunal Calificador de las Oposiciones libres a la Escala Facultativa (Plantilla de Aparejadores y Ayudantes) de este Departamento convocadas por Orden de fecha 28 de diciembre de 1964.

De acuerdo con la Norma novena de la Orden de 28 de diciembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de abril de 1965), por la que se convocan oposiciones libres a la Escala Facultativa —Plantilla de Aparejadores y Ayudantes— de este Departamento.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que el Tribunal Calificador y miembros suplentes de los ejercicios de la referida oposición esté constituido de la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Miguel Ángel García-Lomas y Mata, Director general de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción. Vicepresidente: Ilustrísimo señor don Fernando Ballesteros Morales, Subdirector general de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción. Vocales: Don José Capa Herranz, don Antonio Camuñas Paredes, don Eulogio Alvaro Alvaro y don José Garrido Falla. Vocal suplente: Don Juan Damián Traverso. Secretario: Don Carlos Monge Pinel.

El Presidente del Tribunal decidirá los casos en que los miembros suplentes deben sustituir a los titulares
Madrid, 11 de octubre de 1965.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

ORDEN de 11 de octubre de 1965 por la que se designa el Tribunal Calificador de las Oposiciones libres a la Escala Facultativa (Plantilla de Arquitectos), de este Departamento, convocadas por Orden de fecha 28 de diciembre de 1964.

De acuerdo con la Norma novena de la Orden de 28 de diciembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de abril de 1965), por la que se convocan oposiciones libres a la Escala Facultativa —Plantilla de Arquitectos— de este Departamento.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que el Tribunal Calificador y miembros suplentes de los ejercicios de la referida oposición esté constituido la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Miguel Ángel García-Lomas y Mata, Director general de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción. Vicepresidente: Ilustrísimo señor don Fernando Ballesteros Morales, Subdirector general de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción. Vocales: Ilustrísimo señor don Santiago Basanta y Silva, don Juan del

Corro Gutiérrez, don Antonio Rubio Marín, don Emilio Larrodéra López y don Juan Damián Traverso. Vocales suplentes: Don Jorge Pérez Borrás, don Casto Fernández Shaw y don Mariano Aparicio Bosch. Secretario: Ilustrísimo señor don Ángel Tarano Fernández.

El Presidente del Tribunal decidirá los casos en que los miembros suplentes deben sustituir a los titulares.
Madrid, 11 de octubre de 1965.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcaudete referente al concurso convocado para cubrir en propiedad una plaza de Jefe de Negociado de la escala técnico-administrativa de esta Corporación.

El Alcalde de Alcaudete.

Hace saber: Que la Comisión Municipal Permanente, en sesión ordinaria celebrada el 7 del actual, ha acordado fijar la fecha de celebración del acto de calificación del concurso convocado para cubrir en propiedad una plaza de Jefe de Negociado de la escala técnico-administrativa de esta plantilla el día 13 de noviembre próximo, a las once horas de su mañana.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.
Alcaudete, 11 de octubre de 1965.—El Alcalde.—6.008-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso convocado para la provisión en propiedad de la plaza de Viceinterventor de Fondos de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso convocado para la provisión en propiedad de la plaza de Viceinterventor de Fondos de este Ayuntamiento:

Admitidos: Don Manuel Dabrio Pérez, don José Padrón Hernández y don Francisco Pimentel Rosado.
Excluidos: Ninguno.

Lo que se hace público para el debido conocimiento y a los efectos previstos en el artículo séptimo del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957.

Sevilla, 2 de octubre de 1965.—El Alcalde.—6.007-A.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia haber sido solicitada por don Enrique de Areilza y Churruca la sucesión en el título de Conde de Rodas.

Don Enrique de Areilza y Churruca ha solicitado la sucesión en el título de Conde de Rodas, vacante por fallecimiento de su abuela doña Emilia Martínez Rodas y Arana; lo que se anuncia a los efectos del artículo sexto del Real Decreto de 27 de mayo de 1912 para que puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título.

Madrid, 13 de octubre de 1965.—El Subsecretario, Alfredo López.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia haber sido solicitada por don Luis Albert y Ballesteros la rehabilitación del título de Príncipe de Angrí, con la denominación de Marqués.

Don Luis Albert y Ballesteros ha solicitado la rehabilitación del título de Príncipe de Angrí, con la dignidad de Marqués,

concedido a don Marco Antonio Dori y Spínola en 20 de febrero de 1636, y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo cuarto del Decreto de 4 de junio de 1948 se señala el plazo de tres meses, a partir de la publicación de este edicto, para que puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título.

Madrid, 13 de octubre de 1965.—El Subsecretario, Alfredo López.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia haber sido solicitada por don José Ramón Fernández de Casadevante y Raguan la rehabilitación del título de Marqués de Santa Sabina.

Don José Ramón Fernández de Casadevante y Raguan ha solicitado la rehabilitación del título de Marqués de Santa Sabina, concedido a don Miguel de Ubilla y Sequera en 1708, y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo cuarto del Decreto de 4 de junio de 1948 se señala el plazo de tres meses, a partir de la publicación de este edicto, para que puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título.

Madrid, 13 de octubre de 1965.—El Subsecretario, Alfredo López.